



共育 協創

長井市立豊田小学校
学校だより
令和6年10月30日 No.14



長井の昔・今・未来 長井市制70周年記念

今年は、長井市制70周年に当たる年です。10月14日(月・祝)には、盛大に記念式典が執り行われました。各学校でも、海外からのお客様をお迎えする「国際交流給食」が行われました。

本校では、6年生の教室にドイツ・バートゼッキンゲン市から、アネッテさんと市役所の担当者の方、通訳の方をお招きしました。10月より本校に勤務している ALT のエリー先生も交えて、短い時間でしたが英語での会話を楽しむことができました。バートゼッキンゲン市は長井市と姉妹都市になっていますが、今年は姉妹都市盟約締結から40周年を迎える年にもなるそうです。

40年前というと、まだまだ外国の方と触れ合う機会も少なかった時代ですが、最近では長井市内でも外国出身の方にお目にかかる機会も増えてきました。グローバルな時代と言われますが、子どもたちが大人になる頃には、今よりもっと外国が身近に感じられることでしょう。アネッテさんの来校は、そんなことを考えるきっかけになりました。

記念式典では、「長井市制施行70周年記念映像」が放映されました。私も知らない昔、私も懐かしい昔、そして今の長井の映像で、大変見ごたえがあるものでした。子どもたちにも見せたいと思いますが、YouTube配信なものですから、規制がかかってみられませんでしたので、当日いただいたチラシを掲載いたします。お時間あればぜひ子どもたちと一緒に記念映像をお楽しみいただければと思います。昔の長井を知ることは、未来の長井の姿を考えることにもつながることですね。これから10年、20年後、きっと豊田っ子たちは、学校教育目標にあるとおり「心やさしく人のために役立つ」大人になり、時代の担い手として長井を引っ張ってくれていることでしょう！

長井市制施行70周年記念映像

記念映像には、70年の軌跡と、今の長井、そして未来へ続く想いが納められ、11月9日(土)午後4時30分からYBC山形放送で放映されます。



こちらから予告編をご覧ください

長井市市勢要覧2024

市勢要覧では、市の概要や70年のあゆみ、季節のイベントや特産物など幅広く長井市を紹介しています。式典で配付した概要版のほか、もっと詳しい電子ブックもご覧ください。



完全版の電子ブックはこちら



概要版はこちら



長井市の担当者は、佐藤PTA会長さんでした！



アネッテさんは学校の先生だそうです

—お知らせ—

YBC放送で記念映像の番組が放映されるそうです。

11月9日(土)
午後4時30分～
お時間あれば、ぜひご覧ください。

感謝の気持ちを伝えたい～豊田少年少女獅子踊り豊田地区文化祭公演～

27日(日)豊田地区ふるさとづくり文化祭が盛大に行われました。豊田小学校は今年もご招待をいただき、豊田少年少女獅子踊りを発表させていただきました。地区文化祭での発表は、日頃あたたかく見守っていただいている豊田地区の皆様喜んでいただき感謝の気持ちを伝えることが目標です。「集中！」を合言葉に、学校を出発しました。会場に到着すると、体育館いっぱい集まってくださった皆さんを前に緊張……。この日、4年生にとっては獅子踊りデビューの日でしたから、特に緊張したことでしょう。子どもたちは心を込めて発表していました。子どもたちの「感謝の気持ち」をお届けできたでしょうか。

獅子踊りを見るたびに感じるピリッとした緊張感は、豊田地区の人々の生活を潤し、のちに神前に奉納する踊りにまで高められた歴史を持っているからかもしれません。こうして、豊田小の子どもたちが伝統と文化を受け継ぐ担い手として役割を果たしていることは、地域の一員としてとてもありがたいことだと思います。発表が終わると「獅子踊りという地域の伝統芸能が、こうして受け継がれていることに感動しました。豊田小学校の皆さんに大きな拍手をお願いします。」と進行の方がお話をくださいました。大きな拍手に包まれた豊田っ子たちが地域の宝であることを再認識した発表でした。



カードゲームをいただきました

頭やわらかくな～れ!

23日(水)の全校朝会では、豊田コミュニティセンターの遠藤一栄館長様、遠藤孝志様においでいただき、子どもたちにカードゲームを贈呈いただきました。コミセンの関係者の皆様でご相談くださったそうで、子どもたちには思いがけないうれしいプレゼントです。さっそく図書室でゲームを楽しむ子どもたちの姿が見られました。さすが、好奇心旺盛な豊田っ子たち。これから寒くなる時期、室内遊びで大活躍しそうです。

関係者の皆様、ありがとうございました。



ようこそ、豊田小学校へ ～就学時健康診断～

24日(木)、就学時健診を実施しました。来年度の1年生は、現在のところ22名です。この日は、さまざまな検査を受けることになっていましたが、大変スムーズに進み、お話をしっかり聞くことができる子どもたちに感心しました。

保護者の方には子育て講座で「家庭における子育てについて」というタイトルで、家庭教育アドバイザーの小松ひろみ先生のお話をお聞きました。「食事・睡眠の重要性を感じました。心の健康を意識してあげたい」「さじ加減が大事だと学びました」といった保護者の皆様からのお声をいただき、大変学びの多い時間を過ごすことができました。

新1年生のみなさん、待ってるよ～!

ドラマ仕立ての楽しいお話に引き込まれました。親子の会話、大事ですね。



11月の予定

7日(木)	全校クリーン活動
12日(火)	創立記念日 自由参観日(2校時～給食) 母親委員会読み聞かせ(中間休み)
13日(水)	持久走記録会(天候により延期あり) いなほ号
14日(木)	委員会活動
15日(金)	研修会のため臨時休業
25日(月)～	校内絵画展(予定)
29日(金)	学習発表会

※以前お知らせした内容に追加があります。ご確認ください。